



## BILAN MORAL

Je tiens tout d'abord à remercier la mairie d'être présente ce soir. Son accompagnement continu permet de maintenir le club en bonne santé : maintien de la subvention de 800 €, entretien régulier de la cancha et en prévision des compétitions, mise à disposition de la Halle au Gras pour l'entraînement des jeunes et le Frontball, autorisation de débit de boisson pour les événements sportifs. Le club a sollicité les mairies d'où sont originaires certains de ses membres. Pour les demandes de subventions, les mairies de Sainte-Marie et Montiron ont répondu favorablement et complètent ainsi la subvention de la mairie de Gimont d'un montant de 150 €. Le club de l'USAL a gracieusement mis à disposition son minibus pour les déplacements des jeunes. Le café l'Alsace continue de nous accueillir pour nos Assemblées Générales.

Le club compte aujourd'hui 45 membres : 13 jeunes, 16 adhérents et 16 licenciés adultes. Le club possède une stabilité remarquable, et est un club reconnu tant par ses résultats sportifs que par la convivialité de ses membres.

Le club est présent dans les instances de notre sport avec la volonté de donner la voix aux petits clubs et faire vivre notre discipline principale, la pelote gomme pleine place libre.

Cela fait presque deux ans que j'ai pris la succession de Benoît MASSAT à la présidence. Mon mandat est d'épauler Antonin et Camille, secrétaire et trésorier, qui ont souhaité s'investir dans l'animation du club afin de rendre ce que le club leur avait offert depuis leur arrivée en 2008 à l'école de pelote. La modernisation de la gestion administrative a permis d'organiser des événements payables sur internet, maintenir à jour le site <https://esgpelote.fr> et proposer une boutique en ligne.

Au mois de septembre, c'était la repise avec l'Assemblée Générale, le Forum des Association et le début du Trophée de l'Armagnac avec 4 équipes engagées pour le club. La première équipe issue de la nouvelle génération de jeunes de l'école de pelote a fait son entrée dans les compétitions adultes. Un règlement d'occupation de la cancha a été établi afin d'équilibrer les créneaux sur la semaine.

Au mois d'octobre, le club a remporté le Trophée de l'Armagnac en 4ème série. L'état de notre cancha n'a pas permis d'organiser les finales à Gimont comme initialement prévu. Année olympique oblige, les Assemblées Générales du Comité du Gers et de la Ligue Occitanie ont porté à leur tête de nouveaux présidents.

Au mois de novembre, cinq équipes gimontoises étaient engagées en Championnat du Gers en mur à gauche. Le club a remporté le championnat en 2ème série. Le voyage au Pays Basque a été annulé faute de candidats.

Au mois de décembre, l'école de pelote participait à une rencontre internationale de 1-Wall à Toulouse. La main nue, avec le Frontball, est un objectif prioritaire pour les jeunes. Deux équipes gimontoises étaient engagées en championnat d'Occitanie en mur à gauche.

# ÉTOILE SPORTIVE GIMONTOISE PELOTE BASQUE



Au mois de janvier, l'Assemblée Générale a connu une présence record (22 votants sur 44 membres). Neuf équipes gimontoises étaient engagées en Championnat du Gers en place libre, avec le retour à la compétition de Benoît MASSAT, après un an d'absence.

Au mois de février, le Championnat d'Occitanie en mur à gauche vétérans prévu à Condom a été annulé. La Ligue d'Occitanie propose une grande concertation auprès des clubs formateurs. Suite à l'annulation du championnat en place libre 2024, c'est un signe encourageant pour l'organisation et la coordination de rassemblements en 2025 qui pourront attirer et faire progresser nos jeunes.

Au mois de mars, la mairie a proposé de démailler le sol et colmater les fissures avec un produit spécifique.

Au mois d'avril, le club a remporté le Championnat du Gers en place libre en 1ère série pour la première fois. Cette année encore, le nombre d'équipes engagées était à la baisse au niveau départemental et préoccupe les instances de notre sport. Le Comité du Gers a proposé un questionnaire sur les problématiques d'engagement en compétition. L'école de pelote proposait son rendez-vous annuel à Arette pour participer au stage départemental.

Au mois de mai, la section féminine a organisé une rencontre avec les clubs d'Auch et Mirande. Quelques semaines plus tôt, Ylan terminait sa saison à la suite d'un grave accident.

Au mois de juin, le tournoi du club n'a pas été organisé. La Fête des Étoiles a clôturé la saison des bénévoles.

Au mois de juillet, les équipes gimontoises engagées en Championnat de France Nationale B ont fait briller les couleurs du club jusqu'en parties de poules et huitième de finale respectivement. L'école de pelote a participé aux Championnats de France de Frontball.

Sur l'ensemble de la saison, je tiens à remercier tous les licenciés et adhérents qui ont fait briller les couleurs du club tant au niveau sportif que dans le comportement. Le respect de l'éthique est un axe important pour le bureau actuel et j'apprécie que ce message ait été entendu, appliqué et relayé. Je remercie les bénévoles qui ont permis que tous les événements aient pu se dérouler dans les meilleures conditions.

Je termine ce bilan avec une pensée spéciale pour Benoît et Ylan que j'espère revoir rapidement sur les canchas.

**ESG PELOTE BASQUE – 32200 GIMONT – [contact@esgpelote.fr](mailto:contact@esgpelote.fr) – 06 72 69 83 17**

Association Loi 1901 enregistrée sous le n° W321001869 à la préfecture du GERS – N° SIRET 509 492 005 00012 – Association déclarée